



*La entrega se realizó con participación de la comunidad.*

## Frontel aporta nuevas luminarias para zona de colegios en Lota

En Lota fueron inauguradas las nuevas luminarias que entregarán energía al sector de la calle Fernando Maira, un aporte de la empresa Frontel en el marco del programa "Barrios con Energía" y que busca aumentar la visibilidad y reducir las probabilidades de accidentes.

La zona cuenta con alto tránsito donde confluyen la escuela Isidora Goyenechea y el jardín infantil "Doña Isidora", y las luminarias solares se ubicaron en el pasaje que intercede entre el

establecimiento educacional y el jardín infantil.

El jefe de Servicio al Cliente de Frontel, Jaime Morales indicó que "a través de esta intervención con estos 2 postes solares aportamos a la seguridad. El principio de este programa "Barrios con Energía" es rescatar espacios que son importantes para la comunidad y dar luminosidad a sectores que lo necesitan, así incrementamos nuestro compromiso con nuestros clientes".